

# Auslastung und Pläne des Flughafens Graz

Millionengrenze bei Passagierabfertigungen soll überschritten werden, Cargo-Geschäft wächst weiter stark.

27. Juni 2016,  
15:03 Uhr

**Derzeit finden** pro Woche 180 Linienflüge statt. Mit Köln, Bonn, München und Stuttgart sind 2007 gleich vier neue Städte dazugekommen.

**2008 will** Flughafen-Graz-Direktor Gerhard Widmann die Millionengrenze bei den Passagierabfertigungen überschreiten. Bis 2015 sollen 1,5 Millionen Passagiere am Flughafen Graz aus- und einchecken.

**Das Cargo-Geschäft** wächst stark: Innerhalb von fünf Jahren ist das Frachtgeschäft von 6000 Tonnen auf 11.500 Tonnen (2006) gewachsen. Ein Anschluss an die Koralmbahn ist ebenfalls Ziel.